



Inversión de las AFP en renta fija local

El Mercurio Inversiones

La exposición de las AFP a la renta fija nacional cayó durante 2024. Si en diciembre de 2023 estos instrumentos de deuda representaban el 45,35% del portafolio, a diciembre de 2024 ese porcentaje había caído hasta el 43,21%. De hecho el monto invertido se redujo desde US\$ 85.523 millones al cierre de 2023, hasta US\$ 80.540 millones al término del pasado ejercicio. Y en materia de bonos corporativos, el top 3 de las gestoras quedó compuesto por Celulosa Arauco y Constitución en el primer lugar (US\$ 1.402 millones), Ferrocarriles del Estado (US\$ 992 millones) y Copec (US\$ 731 millones).